Las listas de admitidos para las plazas de Auxiliar administrativo, Oficial de segunda, Ordenanza y Limpiadora (Cadiz), se hallan expuestas en la Dirección Provincial de Transportes,

Turismo y Comunicaciones de Cádiz. Segundo.-Aquellos aspirantes que, habiendo presentado solicitud para participar en alguna de las plazas convocadas, no figuren en la relación de admitidos, podrán presentarse a las correspondientes pruebas, siempre que acrediten ante el Tribunal, una hora antes del inicio de las mismas, haber presentado la solicitud dentro

del plazo.

Tercero.-Los lugares, fechas y hora de comienzo de los ejercicios para cada una de las plazas serán los que figuran en el anexo

I de esta Orden.

o que comunico a V. I.

Madrid, 13 de junio de 1985.-P. D. (Orden de 27 de diciembre de 1984), el Director general de Servicios, José Antonio Sánchez Velayos.

Ilmo. Sr. Director general de Servicios del Departamento.

## ANEXO

Lugares y fechas de comienzo de los ejercicios para cada una de las plazas.

1. Capitán de la Marina Mercante: El primer ejercicio se celebrará el día 15 de julio próximo, en las dependencias de la Dirección General de la Marina Mercante, calle Ruiz de Alarcón, número I, Madrid, a las diez horas de la mañana.

Jefe de máquinas: El primer ejercicio se celebrará el dia 22 de julio próximo, en las dependencias de la Dirección General de la Marina Mercante, calle Ruiz de Alarcón, número 1, Madrid, a

las diez horas de la mañana.

 Contramaestre: El primer ejercicio se celebrará el día 1 de julio próximo, en las dependencias de la Escuela Superior de la Marina Civil de Santa Cruz de Tenerife, a las diez horas de la

4. Auxiliar administrativo (Servicios Centrales, Madrid): El primer ejercicio se celebrara el dia 2 de julio próximo, en las dependencias de la Dirección General de la Marina Mercante, calle Ruiz de Alarcón, I, Madrid, a las dieciocho horas.

Auxiliar administrativo (Tarifa-Cádiz): El primer ejercicio se celebrará el dia 26 de junio próximo en las dependencias de la Escuela Superior de la Marina Civil de Cádiz, a las diez horas de

6. Oficial de segunda: El primer ejercicio se celebrará el día 27 de junio próximo, en las dependencias de la Escuela Superior de la Marina Civil de Cádiz, a las diez horas de la mañana.

7. Ordenanza: El primer ejercicio se celebrará el dia 25 de junio próximo, en las dependencias de la Escuela Superior de la

Marina Civil de Cádiz, a las diez horas de la mañana.

8. Peón especializado: El primer ejercicio se celebrará el día 3 de julio próximo, en las dependencias de la Escuela Superior de la Marina Civil de Santa Cruz de Tenerife, a las diez horas de la madana.

9. Limpiadora: El primer ejercicio se celebrara el dia 1 de julio próximo, en las dependencias de la Escuela Superior de la Marina

Civil de Cádiz, a las diez horas de la mañana.

## ADMINISTRACION LOCAL

11734 RESOLUCION de 17 de mayo de 1985, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la convocatoria para proveer la plaza de Oficial Mayor.

Clase de convocatoria: Concurso-oposición libre. Plaza a cubrir: Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento.

«Boletín Oficial» de la provincia que publica la convocatoria:

17 de mayo de 1985.

Titulación exigida: Pertenecer al Cuerpo Nacional de Secreta-

rios de primera categoría.

Plazo de instancias: Veinte días naturales siguientes a la publicación del presente extracto, dirigida al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente de excelentísimo Ayuntamiento, presentadas en el Registro General.

Aquellos aspirantes que residan fuera de Zaragoza podrán usar el procedimiento administrativo al remitir su instancia, abonando los derechos de examen mediante giro postal a Depositaria de

Fondos, señalando clase de oposición. A la instancia deberán adjuntar el resguardo del giro o figurar en ella el número y fecha de imposición. Igualmente señalarán un domicilio en esta ciudad a los efectos de notificaciones.

Derechos de examen: 800 pesetas (reintegro 25 en pólizas y 25

en sello municipal).

El resto de publicaciones referentes a la oposición solamente se harán públicas en el «Boletin Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Casa Consistorial, dando cumplimiento al Real-Decreto 712/1982, de 2 de abril, sobre agilización de oposiciones.

Lo que se hace público para general conocimiento. Zaragoza, 17 de mayo de 1985.-El Alcalde-Presidente, Ramon Sainz de Varanda.-El Secretario general, Xavier de Pedro.-7.731-E (37413).

11735 RESOLUCION de 3 de junio de 1985, del Ayunta-miento de Cantillana, relativa a la aprobación de las bases de convocatoria para cubrir una plaza de Vigilante de motores del servicio de abastecimiento de agua

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla», de fecha 29 de mayo de 1985, se publican las bases de la convocatoria, en régimen de concurso-oposición libre, para proveer en propiedad una plaza de Vigilante de motores del servicio de abastecimiento de agua, aprobadas por acuerdo del Ayuntamiento Pleno de 14 de

mayo de 1985.

La plaza que se convoca está dotada con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 3, coeficiente 1,3 y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación

vigente.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en dicho concurso-oposición libre es de veinte dias naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios solamente se harán públicos en el «Boletin Oficial de la Provincia de Sevilla» y en el tablón de

anuncios del Ayuntamiento.

Cantillanz, 3 de junio de 1985.-El Alcalde, Jesús Pérez Pueyo.-8.494-E (43323).

RESOLUCION de 3 de junio de 1985, del Ayunta-11736 miento de Pozoblanco referente a la provisión en propiedad, mediante oposición restringida, de una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 116, de 22 de mayo de 1985, se publican las bases para la provisión en propiedad, mediante oposición restringida, de una plaza de Administrativo, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria sólo se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Pozoblanco, 3 de junio de 1985.-El Alcalde.-8.483-E (43314).

RESOLUCION de 7 de junio de 1985, del Ayunta-miento de Higueruela (Albacete), referente a la convo-11737 catoria para cubrir una plaza de Operario de Servicios Varios.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 67, de fecha 5 de junio de 1985, se ha publicado convocatoria para cubrir en propiedad una plaza de Operario de Servicios Varios, dotada con el sueldo correspondiente al Grupo E, coeficiente 1,3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos fijados con arreglo a la legislación vigeme.

El plazo de presentación y admisión de instancias es de veinte dias naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezcan publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se anunciarán solamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete».

Higueruela, 7 de junio de 1985.-El Alcaide, Juan Belmar del Rey.-8.619-E (44625).